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Maintenant, ce soir,  j'aimerais continuer dans notre étude du sermon de frère 

Branham sur La Parole Parlée est la Semence Originelle, et au paragraphe 
35 [§ 57 en français]. Nous allons commencer notre lecture : Jésus a dit : “ Les 

Écritures doivent s'accomplir.” C’est-à-dire “tout ce qui est écrit dans les 
Ecritures. ”  Maintenant, retenez bien ça, parce que vous aurez la bande, là. A 

la fin des bandes, vous verrez que je vais encore y revenir : tout ce qui se 
trouve dans les Ecritures doit s’accomplir. Maintenant, je vais laisser mon 

auditoire s’imprégner de ça, pendant un instant. Voyez ? Tout ce qui se 
trouve dans les Ecritures doit s’accomplir. Alors, si Dieu a dit quelque 

chose, voilà, cela doit s’accomplir. §58 Ou sinon, ce n’est pas la Parole de 
Dieu. Et, dans ce cas, si ce n’est pas la Parole de Dieu, alors où en sommes-

nous ? Allons vers quelque chose qui ressemble à Dieu, ou tout ce qu’on aura 

envie de faire ; comme la Bible le dit : “ Mangez, buvez et réjouissez-vous, car 
demain nous mourrons. ” Voyez ? Or, si ce n’est pas la Parole de Dieu, dans ce 

cas, nous sommes tous perdus. 
 

Maintenant, remarquez qu'Il a dit: " Tout ce Dieu a dit doit  s'accomplir ". Ce 
n'est pas tout ce que vous racontez ou tout ce que je raconte, ou tout ce que 

quelqu'un d'autre raconte, mais voici ce que le prophète confirmé dit:" Tout ce 
que Dieu dit parle doit s'accomplir ".    

    
Or, nous savons que c'est vrai, examinons alors quelles sont toutefois les choses 

qui doivent s'accomplir en cette heure-ci?   
   

Pour commencer, nous devons regarder la chronologie de cet âge-ci. Alors, 
pour savoir ce qui doit avoir lieu dans cet âge-ci, ouvrons la Parole de Dieu. 

 

1 Thessaloniciens 4:13 Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans 
l`ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas 

comme les autres qui n`ont point d`espérance. 14 Car, si nous croyons que Jésus 
est mort et qu`il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et 

avec lui ceux qui sont morts. 15 Voici, en effet, ce que nous vous déclarons 
d`après la parole du Seigneur: nous les vivants, restés pour l`avènement du 

Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts. 16 Car le Seigneur lui-
même, à un signal donné, à la voix d`un archange, et au son de la trompette de 

Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. 17 
Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés 

avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous 
serons toujours avec le Seigneur. 18 Consolez-vous donc les uns les autres par 

ces paroles. 



 
Maintenant, nous pourrions examiner ces  versets 15 et 16 et les parcourir dans 

une  mini - série, et nous pouvons juste faire cela. Mais pour commencer, 
regardons le principal thème ici. Le Seigneur descendra et quand Il descend, trois 

choses ont lieu : (1) un Cri de commandement, (2) une Voix, (3) une 
Trompette.   

    
Ainsi, nous étudions le Ministère Parousie de la Colonne de Feu de la propre 

présence de Dieu faire ces trois choses. Et nous pourrions prendre une mini- série 
sur cela aussi, mais maintenant nous n'avons pas le temps. 

 
Donc nous devons examiner ces trois choses que Paul dit qui se produiront. Tout 

d'abord, nous avons le Cri de commandement. Maintenant, qu'est ce que le Cri 
de commandement? Le Mot grec c'est Kalusma et il signifie que Le Seigneur 

descend avec un commandement militaire. " Restez en Ligne !" 

 
Or, ce Cri, c'est le Message. C'est ce que Frère Branham nous a dit dans son 

sermon l'Enlèvement. Le Cri de commandement c'est le Message. C'est ce qu'il a 
dit. 

 
L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

 130 […] Un «cri de commandement», qu'est-ce qu'un «cri de commandement»? 
C'est le Message qui est proclamé premièrement, le Pain de Vie vivant, 

manifestant l'Épouse. 131  Dieu a une façon de faire les choses, et Il ne change 
jamais Son principe. Il ne change jamais Son... Il est le Dieu qui ne change pas. 

Dans Amos 3:7, Il dit qu'Il ne fera rien sur la terre, avant qu'Il l'ait premièrement 
révélé à Ses serviteurs, les prophètes. Et aussi sûrement qu'Il l'a promis, Il le 

fera. 
 

    

Très bien. Donc nous voyons que le Cri de commandement c'est le Message et il 
doit venir à travers un prophète confirmé de Dieu. Et ensuite, nous devons savoir 

ce que ce message est censé faire, parce que Dieu ne nous donne pas un message 
pour que nous puissions simplement nous amuser avec. 

 
L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

 164  C'est pourquoi, le Message appelle l'Épouse à se rassembler. 
 

L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 
 141  Il a ordonné que ces choses soient et maintenant Il doit envoyer ceci. La 

première chose qui arrive, lorsqu'Il commence à descendre du Ciel, est un cri de 
commandement! Qu'est-ce donc? C'est un Message pour rassembler les gens. Un 

Message est proclamé premièrement. «C’est le temps de la préparation des 
lampes. Levez-vous et préparez vos lampes.» Quelle veille était-ce? La septième; 

pas la sixième, la septième. «Voici, l'Époux vient! Levez-vous et préparez vos 

lampes!» Et elles le firent. Certaines d'entre elles découvrirent qu'elles n'avaient 
même pas d'huile dans leur lampe. Voyez-vous? Mais c'est le moment de préparer 



les lampes. C'est le temps de Malachie 4, lorsqu'Il pro-... C'est Luc 17. C'est 
Esaïe... Toutes ces prophéties... C'est parfaitement déclaré dans les Écritures, ce 

qui se rapporte à ce jour; nous le voyons se dérouler ici même. Il n'y a pas de... 
 

LE TEMPS ET LE SIGNE DE L’UNION 18-08-1963 P : 61 L ’église doit s’unir 
elle-même là-bas, dans les nations qui sont là pour le Conseil mondial des Églises. 

Et l’Épouse doit S’unir Elle-même sous la Parole de Dieu. Pour faire cela, Dieu a 
envoyé le signe céleste et des choses, qui prouvent à l’Église que l’heure est... ?... 

Amen! 
 

Très bien, donc nous voyons que ce Cri c'est pour rassembler les gens. 
Maintenant cela ne s'est pas encore produit. Il y a encore trop de divisions dans 

ce Message, cela affirme qu’elle ne s’est pas encore unifiée. Mais ça doit 
s'accomplir. Parce que, Dieu en a parlé par les lèvres de Ses prophètes. 

 

L'Enlèvement 12 04.12-65 P: 89 Voyez, la première chose qui se reproduit, 
c'est Son Message  appelant l'Epouse à se rassembler. … Nous y sommes bien 

prêt maintenant. La seule chose, c'est que l'église qui sort doit se reposer en 
présence du soleil pour mûrir. La grande combine viendra après ce temps-là. Le 

blé sera a brûlé, les tiges, mais le grain sera assemblé dans son grenier. Voyez? 
 

L'influence 14.11-63 P: 83 Et si ceci est ce que nous voyons et savons, les 
milliers autour du monde le savent, la science a témoigné de Cela partout; les 

photos ont été prises. Cela est bien maintenant ici. C'est vrai, très bien. C'est 
bien ici maintenant. Et si Cela ne porte pas le même genre de vie qu'Elle avait 

porté quand Elle était dans la Personne de Christ Jésus, si Elle ne fait pas la 
même chose dans Son Église, alors c'est faux. Mais si Elle rend témoignage de 

la même vie, ce doit être la même Colonne de Feu qui conduisit Israël. Elle 
nous conduit à la terre promise. 

 

Troisième Exode 30.06-63M P: 126 Maintenant, je veux que vous 
remarquez que cette même Colonne de Feu est en train de conduire les 

gens de nouveau à une terre promise, le millénium, là où nous avons vu, 
sous l'inspiration de ce sixième Sceau, qui n'a jamais été enseigné auparavant, 

comment la terre doit être purifiée pour le millénium. Et remarquez que la 
Colonne de Feu qui conduisit Israël de la servitude dans cet exode-là, la Colonne 

de Feu, sous la conduite de Dieu, Dieu était le Feu, et la Colonne de Feu a 
seulement oint le prophète. La Colonne de Feu se tenait là comme un témoin 

céleste si bien que Moise a été appelé hors. Vous vous souvenez de Dathan et les 
autres, qui avaient dit: " Bien, nous devrions commencer une organisation. Moïse, 

tu prends trop sur toi-même. Tu essaies de dire que tu es le seul saint parmi 
nous. Toute l'assemblée du Seigneur est sainte. Comment peux-tu prendre ceci 

sur toi-même? Et Moise tomba sur sa face et commença à pleurer. Dieu a dit: " 
Séparez-vous de lui. Je vais juste ouvrir la terre et vous avaler ". Type. Comment 

Moïse pouvait-il leur dire  que ce que Moise leur disait c'est ce que  Dieu avait 

dit, Dieu est en train de le confirmer que c’est la vérité...    
    



  Mais aujourd'hui nous avons des ministres qui s'accrochent au message mais 
qui n'en font pas vraiment partie. Et de même, Dathan et Koré se sont levés eux-

mêmes pour s’égaler au  Prophète de cet Âge-ci.  Quelle plaisanterie! Et où est 
alors votre confirmation? O ils disent avoir eu un songe…. Oui, et Dieu a dit qu'ils 

auraient un songe, et Il vous testerait par leurs songes pour voir si vous allez 
suivre leurs songes ou rester avec Sa Parole. C'est Deutéronome 13 frère Parnell. 

Mais je n'ai pas de temps pour entrer dans cela maintenant.  Paul a dit que s'ils 
disent quoi que ce soit d'autre que ce qui a déjà été dit, qu’ils soient maudits. 

Alors, courez après vos songes si vous osez, mais moi et ma maison nous 
resterons avec le " Ainsi dit le Seigneur ". 

 
Maintenant, dans le Troisième  Exode  30.06-63M P: 130 frère Branham a 

dit : Où est-ce que cette Colonne de Feu les a conduits? Maintenant, souvenez-
vous, Moïse n'était pas la Colonne de Feu. Il était le conducteur oint sous cette 

Colonne de Feu, et la Colonne de Feu a seulement confirmé son message par des 

signes et des prodiges. Et cette Colonne de Feu les a conduits à la terre que Dieu 
leur avait promise, là où Il, Lui-même, serait fait chair parmi eux un jour. Est-ce 

que c'est vrai? Qu'est-ce qu'ils ont fait? Ils ont murmuré et se sentaient mal à 
l'aise et tout autre chose pour montrer que c'était sous le sang d'un agneau 

ordinaire. Mais, en ce temps-ci, (Gloire à Dieu) la Colonne que nous 
voyons parmi nous, la Colonne de Feu nous conduira au millénium où Il 

retournera vers Son peuple dans ce grand règne du millénium après cet exode, 
où nous vivrons avec Lui éternellement. Il a toujours la Parole du Père, Il prouve 

toujours cela. C'est vrai. 
 

Ainsi, nous voyons que cette descente de la colonne de Feu c'est la présence de 
Dieu parmi les gens, et Il vient avec un Cri de commandement qui est un 

Message. Et dans les trois choses qu'Il fait pendant qu'Il est ici, nous pouvons 
même davantage les étudier en profondeur. 

 

1) Il est ici pour rassembler Ses Élus & réclamer Son Héritage. C'est ce que nous 
avons lu dans la citation de Frère Branham. Il est ici pour unir Ses Elus. Et nous 

pouvons voir cela dans les Ecritures suivantes. Matthieu 3:11 - 12, 13: 28 -31, 
41, 24:31 Marc 13:27, Luc 3:17, Ephésiens 1:10, 2 Thessaloniciens 2:1 

 
2) Il est ici pour apprêter un peuple préparés. Luc 1:17 Ephéciens1: 3 - 6, 

17 - 21, 1 Jean 3: 1 - 3, 2 Cor 3: 18, Col 3: 4, 1 Cor 1: 4 - 10, 1 Pierre 1: 10 - 
13, 23 

 
3) Il est ici pour épargner les Élus de la séduction. Matt 24: 3 - 5, 11, 24, 

Marc 13: 5-6, Eph 1: 17-18, & 4: 14, 2 Thes: 1: 7 - 12, & 2: 2-3, 10 - 12, 2 Jean 
8 - 10, 1 Jean2: 19 - 20, 28, Luc 21: 8, 2 Tim 3: 13, Apoc 13: 4 - 10, 14 - 16, 

19: 20, Matt 13: 1- 17 Marc 4: 11 - 12, Luc 8:10, 1 Tim 4: 1 - 2, 2 Tim 3: 1 - 9, 
4: 3-4 & 8 

 

4) Il est ici pour épargner les justes de la mort. 2 Thess: 1 & 2 , 13 1 Pierre 
1: 5,9,10 La Révélation du temps de la fin apporte le salut. 2 Pierre 2: 12 - 13 



pendant qu'ils festoient avec vous. 3: 9, 1 Thes 5:9, 2 Thes 2: 13Tite 2: 11, 
Hébreux 2: 1 - 4, Hébreux 9: 28 

 
5) Il est ici pour sceller les Vierges sages. Matt 25: 1-13, Ephésiens 1: 13 - 

18, & 4: 30, 1 Pierre 1: 3 - 7 elle est ordonnée pour réussir l'épreuve de la Foi 
du temps de la fin (la Foi est une Révélation, il n' y a qu'une Foi, la Révélation, 

La Révélation de Jésus Christ, Ceux-ci  sont ordonnées pour réussir l'épreuve 
mais celles qui font naufrage quant à LA Foi, LA Révélation de Jésus Christ, sont 

les réprouvés concernant LA Foi, La Révélation. 
 

6) Il est ici pour séparer l'ivraie du blé. Matt: 3:11-12, 7: 15-23, 13: 24-30, 
36-43, 47-49, 25:1-11, 2 Thes 1: 7 - 12 , 2: 3, 10 - 12, 1 Tim 4: 1, Hébreux 6, 

1 Jean 2: 19 - 21, 28, 2 groupes, Luc 17: 26 - 37, 2 Cor 4: 3-6, 11: 1-4, Gal 1: 
6, 2 Tim 3: 1 - 9, 4: 3-4, 8 

 

7) Il est ici pour ressusciter les morts. 1 Thes 4: 15 - 18, 1 Cor 15: all 
Ephésiens 1: 17 - 23, Gal 2: 1, Acts 1: 9-11, Matt 27: 51-53, Col 3: 4, Deut 30:3, 

Luc 20: 36 les enfants de la résurrection, Jean 11: 24-25, Actes 24: 15, 21, Rom 
6: 5, Phil 3: 10-11, 2 Tim 2: 18, Apoc 20: 5 

 
8) Il est ici pour changer les vivants. [1 Thes 4:15-18, I Cor 15: tout le 

chapitre, 2 Jean 3: 1 - 3, 2 Cor 3: 18, Romains 12: 1-2, Col 3: 4, 1 Cor 13: 9 - 
12, 2 Thes 1: 7, 10-12, Actes 3: 19-21, 1 Pierre 1: 7 -9, 13, 2 Pierre 1: 1-4, 10-

12, 1 Cor 1: 4 - 10, Matt 24: 30 ] 
 

9) Il est ici pour nous mettre dans un enlèvement.  
1 Thes 4: 15-18 une translation et un changement. 

 
10) Il est ici pour Glorifier Ses saints. Et ce mot ‘Gloire’ vient du mot grec 

Doxa qui veut dire ‘l'opinion, l'Evaluation et le jugement de Dieu’. Ainsi, Il est ici 

pour mettre Sa pensée dans Ses Elus. 2 Thes 1: 7, 10-12, 2: 14, 2 Cor 3: 9-10, 
18, 4:6, 1 Jean 3: 1-3, 1 Cor 1: 4-10, 13: 9-12, Rom 12: 1-2, Matt 16: 27, 24:30, 

25: 31, Luc 2: 32, 21: 27, Jean 17: 5, 22, 24, Acts 22: 11, Rom 5: 2, 8: 18, 
9:4,23, 1 Cor 2: 7, 15:43, Eph 1: 14, 17-18, Phil 4: 19, 1 Pierre 1: 7, 8,11,21, 

4: 13-14, 5: 1, 4, 10, 5: 10-11, Col 1: 27 pourquoi devrait-il y avoir cette 
espérance de la Gloire? 3: 4, 1 Thes 2: 12, 1 Tim 3: 16, Heb 1: 3, 2: 7,9,10, Jude 

1: 24 
 

11) Il est ici Comme Juge pour Juger les Vivants et les morts. (Le jugement 
d'investigation en tant que Juge!)  [ Apoc 3: 14-21, Jacques 5: 7-9, Jean 12: 48, 

Matt 3: 12, 7: 15-23, 13: 24-30, 36-43, 47-49, 25: 1-11, 2: Thes 1: 7-10] 
 

Or, frère Branham a dit qu'Il fait ces trois choses dans Sa descente. Ainsi, nous 
voyons que sous le Cri de commandement nous avons tous ces événements qui 

ont lieu et un grand nombre d'entre eux sont déjà dans le processus d'être 

achevés.    
    



Maintenant, alors quelle est la suivante… Bien, nous devons avoir une Pression à 
la fin du Cri. Les jugements sont déjà sur la terre, si bien qu'ils ont déjà 

commencé. Frère Branham a ramassé la pierre et l'a jeté dans l'air et a dit que 
les jugements sont maintenant sur la terre. Mais bien qu'ils soient déjà sur la 

terre, ils ne se sont pas encore complètement manifestés dans leur intégralité.   
 

Lettre Audio à Lee Vayle 00.05-64 P: 30 Ce tremblement de terre ici quand 
le... je dis maintenant quelque chose  que je n'aurai pas dû dire. Mais comme là-

haut sur la montagne l'autre jour quand nous y étions. Et ce rocher, quand le 
vent est descendu et a commencé à tourbillonner, ils ont su que cela est allé droit 

dans cette direction, en direction du nord et est allé là et a frappé. C'est ce qui a 
causé, à cette place-là, ce qui s'est passé en Alaska ici il n'y a pas longtemps. Et 

il y a eu trois détonations de cela, et il y a trois choses qui se sont produites, les 
rochers, la place, et là-bas contre le mur, et ensuite ça s'est dirigé en Alaska. Et 

cela l'a achevé, parce que c'était une proclamation du jugement. Voyez? Et bien 

des fois, les gens ne comprennent pas le... Ils viennent simplement dire... C'est 
simplement... Vous devez simplement suivre cela. Vous devez être avec Cela 

pour surveiller la chose, et voir l'infaillibilité de Cela: parfait, ce n'est pas 
l'homme, mais l'oeuvre qui est accomplie. Voyez? 

 
QUI DITES-VOUS QUE C’EST? 27-12-1964 MATIN 

157. Se tenir là et voir un tourbillon descendre du ciel. Il a fracassé la moitié de 
la montagne à l’endroit où nous étions. Ça a arraché la cime des arbres, et tout. 

Et la Parole est sortie, une déflagration, qui a claqué trois fois, disant: «Regarde 
bien, ça se dirige vers la Côte Ouest». Tout de suite, ça s’est dirigé là-bas, ça a 

secoué l’Alaska. Et maintenant, ça descend le long de la Côte Ouest. Exactement. 
158. La veille, j’avais ramassé une pierre et je l’avais lancé en l’air, et j’avais dit: 

«AINSI DIT LE SEIGNEUR : ‘L’heure est venue, des jugements vont 
s’exercer sur la terre. Les tremblements de terre et d’autres choses vont se 

produire. Et toute la Côte Ouest va être secouée et tout’ ». Regardez comme c’est 

parfait. Jour après jour, tout arrive  exactement comme Il l’a dit. Comment 
pouvons-nous repousser cela, frères? Gardons notre foi centrée sur Lui. 159. Ils 

disent: «Qui est celui-ci?». Nous savons qui c’est. C’est Jésus-Christ, le Même 
hier, aujourd’hui et éternellement. La Colonne de Feu. Alors que, du temps de 

Moïse, regardez ce qu’Elle a fait; c’était un type de la Colonne de Feu 
d’aujourd’hui. C’est toujours… Pourquoi n’ont-ils pas cru que Jésus était la 

Parole? C’est que leur interprétation et leur compréhension étaient 
fausses. Exactement ce qu’Eve avait fait, c’est ce qu’ils font maintenant. 

  
Alors, vous voyez l'importance d'avoir la bonne compréhension de la Parole? Et 

c'est tout ce qu'il en est de la doctrine de Christ. Et la preuve que vous êtes nés 
de nouveau est que vous comprendrez la Doctrine, et par conséquent, comme  

les vierges sages, vous serez prêts à Le recevoir quand Il sera présent. Pas 
comme les vierges folles qui n'étaient pas prêtes, les Elus seront prêts. 

 

Maintenant, qu'est ce qui vient ensuite? Nous devons être premièrement unis, et 
je crois que la parabole du FILET nous a montrés que quand ce Filet a été jeté 



dans le monde, c'était pour rassembler les élus des quatre coins du monde à la 
Doctrine de Christ, car Christ est  la doctrine. Et quel est le FILET qui peut faire 

cela en dehors d'un FILET qui peut atteindre le monde entier qui est l'Inter-NET 
[un filet qui englobe la planète  entière – Trad.]. Alléluia. 

 
Ensuite quoi? Ensuite la Pression viendra, et elle a déjà commencé. Deutéronome 

28 la bénédiction et la malédiction. Et le monde est maintenant sous une 
malédiction pour avoir refusé Christ la Parole. 

 
Deutéronome 28:15 Mais si tu n`obéis point à la voix de l`Éternel, ton Dieu, si 

tu n`observes pas et ne mets pas en pratique tous ses commandements et toutes 
ses lois que je te prescris aujourd’hui, voici toutes les malédictions qui viendront 

sur toi et qui seront ton partage: 16  Tu seras maudit dans la ville, et tu seras 
maudit dans les champs. 17 Ta corbeille et ta huche seront maudites. 18 Le fruit 

de tes entrailles, le fruit de ton sol, les portées de ton gros et de ton menu bétail, 

toutes ces choses seront maudites.  19 Tu seras maudit à ton arrivée, et tu seras 
maudit à ton départ. 

 
27  L`Éternel te frappera de l`ulcère d`Égypte, d`hémorroïdes, de gale et de 

teigne, dont tu ne pourras guérir. 28  L`Éternel te frappera de délire, 
d`aveuglement, d`égarement d`esprit, 29  et tu tâtonneras en plein midi 

comme l`aveugle dans l`obscurité, tu n`auras point de succès dans tes 
entreprises [La Bible anglaise dit : tu ne prospéreras pas dans tes voies – 

Trad.], Regardez tout l'endettement. Des Docteurs, des avocats et des 
professionnels qui se font des centaines de milliers de dollars et cependant 

n'arrivent pas à être satisfaits de tout cela ; et tu seras tous les jours opprimé, 
dépouillé, et  personne ne viendra à ton secours. Le congrès ne peut pas 

arrêter les forces de Dieu. Ce qui se passe maintenant c'est à cause de ce que 
cette nation et le monde entier sont maudits. 30 Tu auras une fiancée, et un 

autre homme couchera avec elle; tu bâtiras une maison, et tu ne 

l`habiteras pas, Pourquoi, parce qu'ils ne peuvent pas les offrir, et le taux des 
saisies est tout le temps élevé ;tu planteras une vigne, et tu n`en jouiras pas. 31 

Ton boeuf sera égorgé sous tes yeux, et tu n`en mangeras pas; Pourquoi 
ne pourras-tu pas le manger? C'est comme une maladie de la vache folle pour 

moi. 
 

D'AUTRES NATIONS S’ELEVERONT AU-DESSUS DE TOI 43 L`étranger qui 
sera au milieu de toi s`élèvera toujours plus au-dessus de toi, et toi, tu 

descendras toujours plus bas. 
 

32 Tes fils et tes filles seront livrés à un autre peuple, tes yeux le verront et 
languiront tout le jour après eux, et ta main sera sans force. 33 Un peuple que 

tu n`auras point connu mangera le fruit de ton sol et tout le produit de ton 
travail, et tu seras tous les jours opprimé et écrasé. 

 

LA FAMINE 38  Tu transporteras sur ton champ beaucoup de semence; et tu 
feras une faible récolte, car les sauterelles la dévoreront. 39 Tu planteras des 



vignes et tu les cultiveras; et tu ne boiras pas de vin et tu ne feras pas de récolte, 
car les vers la mangeront. 40 Tu auras des oliviers dans toute l`étendue de ton 

pays; et tu ne t`oindras pas d`huile, car tes olives tomberont. 41 Tu engendreras 
des fils et des filles; et ils ne seront pas à toi, car ils iront en captivité. 42 Les 

insectes prendront possession de tous tes arbres et du fruit de ton sol. 
 

LA CRISE ÉCONOMIQUE 44 il te prêtera, et tu ne lui prêteras pas; il sera 
la tête, et tu seras la queue. 

 
LES ENNEMIS DANS TES PORTES 45 Toutes ces malédictions viendront sur 

toi, elles te poursuivront et seront ton partage jusqu`à ce que tu sois détruit, 
parce que tu n`auras pas obéi à la voix de l`Éternel, ton Dieu, parce que tu 

n`auras pas observé ses commandements et ses lois qu`il te prescrit. 46 Elles 
seront à jamais pour toi et pour tes descendants comme des signes et des 

prodiges. 47 Pour n`avoir pas, au milieu de l`abondance de toutes choses, 

servi l`Éternel, ton Dieu, avec joie et de bon coeur,  48 tu serviras, au 
milieu de la faim, de la soif, de la nudité et de la disette de toutes choses, tes 

ennemis que l`Éternel enverra contre toi. Il mettra un joug de fer sur ton cou, 
jusqu`à ce qu`il t`ait détruit. 49 L`Éternel fera partir de loin, des extrémités de 

la terre, une nation qui fondra sur toi d`un vol d`aigle, une nation dont tu 
n`entendras point la langue, 50 une nation au visage farouche, et qui 

n`aura ni respect pour le vieillard ni pitié pour l`enfant. 51 Elle mangera le 
fruit de tes troupeaux et le fruit de ton sol, jusqu`à ce que tu sois détruit; 

elle ne te laissera ni blé, ni moût, ni huile, ni portées de ton gros et de ton menu 
bétail, jusqu`à ce qu`elle t`ait fait périr.  52 Elle t`assiégera dans toutes tes 

portes, jusqu`à ce que tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur 
lesquelles tu auras placé ta confiance dans toute l`étendue de ton pays; elle 

t`assiégera dans toutes tes portes, dans tout le pays que l`Éternel, ton Dieu, 
te donne. 53 Au milieu de l`angoisse et de la détresse où te réduira ton ennemi, 

tu mangeras le fruit de tes entrailles, la chair de tes fils et de tes filles que 

l`Éternel, ton Dieu, t`aura donnés. 54  L`homme d`entre vous le plus délicat 
et le plus habitué à la mollesse aura un oeil sans pitié pour son frère, pour la 

femme qui repose sur son sein, pour ceux de ses enfants qu`il a épargnés; 55 il 
ne donnera à aucun d`eux de la chair de ses enfants dont il fait sa nourriture, 

parce qu`il ne lui reste plus rien au milieu de l`angoisse et de la détresse où te 
réduira ton ennemi dans toutes tes portes. 56 La femme d`entre vous la plus 

délicate et la plus habituée à la mollesse et par délicatesse n`essayait pas de 
poser à terre la plante de son pied, aura un oeil sans pitié pour le mari qui repose 

sur son sein, pour son fils et pour sa fille; 57 elle ne leur donnera rien de l`arrière-
faix sorti d`entre ses pieds et des enfants qu`elle mettra au monde, car, 

manquant de tout, elle en fera secrètement sa nourriture au milieu de l`angoisse 
et de la détresse où te réduira ton ennemi dans tes portes. 58 Si tu n`observes 

pas et ne mets pas en pratique toutes les paroles de cette loi, écrites dans ce 
livre, si tu ne crains pas ce nom glorieux et redoutable de L`ÉTERNEL, TON DIEU. 

 

LES FLÉAUX 59  l`Éternel te frappera miraculeusement, toi et ta 
postérité, par des plaies grandes et de longue durée, par des maladies 



graves et opiniâtres. 60 Il amènera sur toi toutes les maladies d`Égypte, 
devant lesquelles tu tremblais; et elles s`attacheront à toi. 61 Et même, 

l`Éternel fera venir sur toi, jusqu`à ce que tu sois détruit, toutes sortes 
de maladies et de plaies qui ne sont point mentionnées dans le livre de 

cette loi. 
 

TA VIE SERA  EN SUSPENS 66Ta vie sera comme en suspens devant toi, tu 
trembleras la nuit et le jour, tu douteras de ton existence. 67 Dans l`effroi 

qui remplira ton coeur et en présence de ce que tes yeux verront, tu diras le 
matin: Puisse le soir être là! et tu diras le soir: Puisse le matin être là! 

 
Maintenant, ça c'est une pression, et elle commence avec l'économie et ensuite 

se change en une persécution religieuse avec la fermeture des églises. Nous 
savons tous que frère Branham a prédit une pression sur l'église. Et le mot 

pression nous laisse entendre que c’est: Presser durement  sur ou ensemble; 

comprimer, exercer la pression sur, opprimer avec les demandes 
onéreuses [qui occasionne des dépenses ou des frais – Trad.], forcer, exercer 

la pression. 3. forcer sa voie, la pression financière causée par les 
pénuries ou les récessions économiques…  

 
Ainsi, nous voyons qu’il y aura des pressions qui viendront sur l'église. Si c'est à 

travers les épreuves  ou les difficultés financières ou alors la pression politique, 
seul le temps nous le dira. 

 
LA SEMENCE DE DISCORDE - 18.01.1965 PHOENIX, AZ, USA 

 75  Remarquez qu'elles sont maintenant en train d'être rassemblées pour être 
brûlées. Avez-vous remarqué, Jésus a dit: "Amassez-les d'abord, liez-les en 

gerbes, et ensuite mettez toutes les gerbes sur le même tas, et Je les 
brûlerai." Il y a une petite gerbe appelée les méthodistes, les baptistes, les 

presbytériens, les luthériens, elles se rassemblent toutes dans le Conseil mondial 

des Églises. Qu'est-ce? "Amassez-les d'abord!" Alléluia! Avez-vous remarqué, 
Il rassemble l'ivraie en premier, Il les éloigne du blé, Il les sépare: 

"Rassemblez-les et brûlez-les." Elles doivent toutes êtes brûlées par les 
jugements de Dieu, pour avoir semé la discorde parmi les gens, ces choses 

qu’elles... Ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la Force, niant 
la Parole, simplement pour soutenir des rites religieux, quelque dogme que 

quelqu'un y a injecté, a essayé d'ajouter à la Parole de Dieu. Ça ne marchera 
pas. C'est de la discorde. 

 
 LE TEMPS ET LE SIGNE DE L’UNION - 18.08.1963  

P : 45 Maintenant, les Juifs s'étaient unis contre Jésus, alors qu’Il était leur 
Messie. Par conséquent, nous voyons ce qui s’est passé. Nous voyons la même 

chose maintenant! Le communisme est en train de s'unir pour détruire 
l'église; et après que l'église se soit unie au Conseil mondial des Églises 

et qu’elle essaie de détruire le Message, la Parole de Dieu.  Elles ont essayé 

de s'En débarrasser. La seule chose qu'elles peuvent faire c'est de s’établir un 
conseil, parce que qu'elles sont séparées; un petit groupe ici, les Méthodiste, et 



les Baptistes, et les Luthériens, et Presbytériens, l’Église de Christ, et tout le 
reste, comme cela. Elles ne peuvent rien faire, parce que celui-ci sera contre 

celui-ci, celui-ci est contre l'autre; leur doctrine est d’autant différente que l’est 
et l’ouest. Voyez, elles ne peuvent pas le faire. Mais une fois ensemble sous une 

grande tête, elles le pourront. Elles le pourront alors. 
 

DES CITERNES CREVASSÉES - E26.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 46  Et c’est étrange de voir que les États-Unis entrent en scène, et ils sont 

comme un agneau. Et un agneau avec deux petites cornes: les droits civils et 
ecclésiastiques. Et au bout d’un moment, alors qu’il avait été un agneau, nous 

voyons qu’ensuite il parlait comme un dragon, et qu’il exerçait toute l’autorité 
que le dragon avait eue avant lui. Et la Bible nous dit qu’ils disaient: “Faisons une 

image à la bête.” Une image, c’est quelque chose qui est semblable à quelque 
chose d’autre. Et nous pouvons le voir en ce moment, que l’église, dans son état 

l’apostasie, est en train de former le Conseil mondial des Églises, qui est l’image 

de l’autorité de Rome; elle va exercer sur les gens la même contrainte que 
la Rome païenne ou, que la Rome papale avait exercée. Donc, il n’y a pas 

d’autre moyen, rien d’autre, si ce n’est la Vérité. 47 Et c’est pour ça que je m’y 
attaque, dans mon âge, dans mon temps, c’est parce qu’il faut l’attaquer. L’appel 

a été lancé, de “sortir du milieu d’elle, Mon peuple, afin que vous ne 
participiez point à ses péchés! “ 

 
Le Signe de Sa venue 07.04-62 P : 100 Le Conseil des Églises s'unit, que font-

ils ? Ils accomplissent Apocalypse 13 : " Et ils ont fait une image à la bête ". 
 

Le super Signe  08.07-62 P: 65 Laissez-moi faire une prédiction. Je ne 
prophétise pas. Je prédis simplement. Je prédis que dans les années à venir, 

toutes les religions de l'organisation seront contraintes à prendre une position. Et 
ils auront une union des églises, et un grand boycottage suivra cette union 

des églises. Toutes les dénominations seront contraintes d'y entrer: chacune 

d'elles. Au cas où elles ne le feront pas, il y aura un boycottage horrible. Presque 
chacune d'elles aujourd'hui n'est pas entrée dans ce Conseil Mondial des églises 

de leur gré, en vendant leurs droits d'aînesse: les frères protestants avec la mère 
Catholique de Rome. Elles feront cela. Vous savez que la Bible a dit que l'ivraie 

sera liée, et mise en gerbes en premier. Ils sont mis en gerbes dans un grand 
groupe. La Bible a dit qu'ils feraient une image à la bête. Je crois que ça doit 

s'accomplir, que bientôt, si les gens n'adhèrent pas dans une organisation, une 
église, y adhérer, leurs portes seront fermées. 

 
Que ferai-je de ce  Jésus 63-1124M P: 57 Maintenant, Il a essayé aujourd'hui, 

ou simplement a été essayé, et sur une épreuve pour un système mondial à être 
façonné en ce qui est appelé le Conseil des églises, pour former dans le Conseil 

Mondial des Églises. Maintenant, et qu’ont-ils fait? Ils ont voté qu'ils s'uniront 
absolument  et auront un conseil des églises. Et dans ce conseil des églises... 

Que toutes les églises doivent appartenir à ce conseil, ou s'ils ne le font pas, on 

ne vous permettra même pas de prêcher. On ne vous permettra même 
pas de prier pour les malades. Et votre église pourrait être utilisée pour 



tout autre chose. Si ils veulent entreposer des boîtes dans cette église, ou des 
munitions, ou quoi qu'ils veuillent faire, vous n'avez aucun pouvoir du tout de 

cette église. Soit vous appartenez au Conseil des Églises ou vous n'appartenez 
pas du tout. Et c'est le système qui est formé ici aux États-Unis qui accomplit 

l'Ecriture à la lettre. Il accomplit ce que le Seigneur m'avait dit en 1933. Voyez? 

Et nous nous trouvons à ce temps ce matin. Et Jésus Christ, la Parole, est à un 

procès aujourd'hui, comme c'était sur la crucifixion. Et maintenant, Il est sur nos 
mains. Il est sur les mains du monde. La Parole a été clairement identifiée autour 

du monde. Voyez? Et Il se trouve dans et en procès. Toutes les dénominations 
L'ont refusé. Et maintenant, Il est testé comme dans un conseil des églises. Et ils 

le rejettent de nouveau et choisissent plutôt comme ils ont fait alors. 
    

Jésus vint et appela 13.02-64 P: 59 Maintenant, je vais dire quelque chose 
ici. Je... Ce n'est pas une doctrine; Je prophétise simplement. Savez-vous ce qui 

s'est passé? Ca va bientôt s'accomplir, retenez ma parole, que toutes les 

dénominations vont devoir joindre le conseil oecuménique. S'ils ne le font pas, ils 
ne peuvent pas avoir le soutien du conseil. Par conséquent, il y aura un 

boycottage de telle sorte que personne ne pourra aller à ces églises ou 
aller à n'importe quelle de ces églises. Si vous n'avez pas une marque de 

votre propre église, vous ne pouvez pas acheter ni vendre. Le comprenez-
vous? Comme ça a été, alors, ça le sera de nouveau, une marque à la bête. Et 

l'église se rendra compte, et ce sont des gens spirituels. Et vous Pentecôtistes de 
toute façon, vous le reconnaissez. Vous commencez à le sentir. Quand vos 

églises... Beaucoup de vos organisations de la Pentecôte, et je ne dois citer votre 
nom, mais vous savez maintenant qu'elles y entrent. Elles ont fait témoigné 

qu'elles étaient en train d'y entrer. Et quand vous faites cela, qu'est-ce que vous 
allez devoir être? Vous allez devoir renoncer à votre enseignement évangélique 

du baptême du Saint-Esprit. Vous allez devoir renoncer à votre doctrine de la 
Bible. Et les membres ne vont pas se le représenter. De vrais chrétiens nés de 

nouveau mourront en premier. Ils sont avertis par la Parole. Ils savent que 

cette chose va venir. Oui, Monsieur. 
    

L'unité 11.02-62 P: 105 Cette chose de ce Conseil des Églises n'est rien d'autre 
dans le monde si ce n'est  une agitation de la vierge folle, laissée ici sur la 

terre pour choisir l’antichrist. Mais la vraie église de Dieu flottera comme 
le vieux Noé avait fait, et entrer dans la gloire, aussi sûr que je me tiens 

ici. Voilà la raison pour laquelle Il les unis. C'est ce que dit davantage la Voix 
aujourd'hui. C'est ce que Dieu est en train de faire, Il rassemble un de Los 

Angeles, et un de Philadelphie, et un de Géorgie, et tout, Il unit Son peuple qui 
est disposé à croire la Parole du Dieu vivant. " Comme c'était au temps  de 

Noé, ainsi il en sera à la venue du Fils de l'homme, où un petit nombre a été 
sauvé, juste un très petit nombre ". Très bien. Notre arche, le Saint-Esprit 

flottera exactement au-dessus des jugements de Dieu, parce que nous 
sommes déjà jugés, comme nous avons confessé Jésus, et Il a pris notre 

jugement. 

 



Le Choix d'une Epouse 29.04-65E P :62 La vraie église de Christ, L'Epouse, 
est tellement abandonnée à Lui et Sa Parole promise, jusqu'à ce que la pensée 

même qui est en Christ soit en vous… Mais vous les jeunes gens, souvenez-
vous que vous avez entendu un ministre dire cela, que ça aboutira à cela, ce qui 

est la marque de la Bête. Alors qu'elle forme ce Conseil Mondial des Églises, et 
elle donnera naissance à son fils, l'antichrist. 

 
JÉHOVAH-JIRÉ III - 04.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 22  […] Ils ont ressenti un autre tremblement de terre, là-bas, et ils ont dit: 
«Les campagnes ont de nouveau été secouées.» Et j'ai pensé, qu'est-ce que cela 

signifie? Vous savez, c'est arrivé un Vendredi saint. Vous savez, il y a mille neuf 
cents ans, un Vendredi saint, l'église a rejeté Jésus-Christ, et un tremblement de 

terre avait alors secoué le monde entier. Et ils L'ont de nouveau rejeté, dans l'âge 
de Laodicée, comme la Bible a dit qu'ils feraient, Le laissant dehors. 23  Et 

ce mouvement œcuménique du Concile des Églises, c’est exactement ce qu'ils 

font. Ils sont en train de renoncer à tous leurs enseignements 
évangéliques, et tout. «Comment deux peuvent-ils marcher ensemble à moins 

d'être d'accord?» — Eh bien non, c'est impossible.  24 Cela ne marchera pas 
avec de réels et authentiques chrétiens. Ils n'accepteront jamais ça. Non 

monsieur. Un chrétien né de nouveau ne tombera jamais dans un piège comme 
celui-là. Ça a le même effet que de mettre un canard en cage. Ils savent qu'il est 

destiné à l'abattoir. Vous ne l'emmènerez jamais dans ça. Un vrai chrétien né de 

nouveau restera à l'écart de ces choses. 

 

Remarquez qu'il a dit que le conseil des églises les amènera à renoncer à leurs 
enseignements, et je me demande si le conseil des églises du Message ne fait 

pas la même chose, parce qu'ils ne veulent avoir rien à faire avec la doctrine que 
William Branham a enseignée, et pourtant ils prétendent croire qu'il est le 

prophète de Dieu. 

 
La Semence de discorde 18.01-65 P: 37 Il a dit:" Quand Dieu parle, qui peut 

ne pas prophétiser? ". Il a prédit le jugement sur cette génération et a dit: " Le 
Dieu même que vous prétendez servir vous détruira ". Vous avez enregistré ceci, 

c'est sur bande, et souvenez-vous. Le Dieu même que... maintenant Ces gens 
qui se rassemblent [dans] toute cette importante grande moisson  du Conseil 

Mondial des Églises... Et vous allez devoir y entrer. Vous ne pouvez pas rester 
hors de ça. Vous allez individuellement sortir de ça, soit vous allez y entrer, 

personne ne sera neutre. Ce sera la marque de la bête. Personne ne pourrait 
ni acheter ni vendre, sauf celui qui a la marque, celui qui a discorde. 

Maintenant, restez hors de ça. Sortez de ça. Fuyez-en. Restez loin de ça. Le Dieu 
qu'ils prétendent servir les détruira. 

 
L’ORDRE DE L’ÉGLISE - 26.12.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA  9 Et 

souvenez-vous: Dieu s'attend à ce que je veille à rester avec la Parole; et je 

m'attends à ce que vous veilliez à appliquer la Parole, (voyez-vous), voyez-
vous, dans cette église. Et gardez-la spirituelle, car, souvenez-vous-en, toutes 

les forces du... du royaume enténébré de Satan seront tournées contre vous, 



tandis que vous commencez à grandir dans le Seigneur. Vous devez être 
des soldats, pas seulement de nouvelles recrues. Vous êtes des soldats âgés 

maintenant, et vous avez été entraînés au combat. Et Satan viendra parmi vous, 
et vous poussera à vous disputer entre vous, s'il le peut. Repoussez-le tout de 

suite; vous êtes frères; et c'est l'ennemi. Nous sommes ici pour déployer un 
étendard en ce temps de la Lumière du soir, tandis que le monde est assombri et 

que tout le royaume de l'Église est en train d'entrer dans le Conseil des Églises. 
Et, très bientôt, ils vont essayer de clouer un écriteau à cette porte, ici: 

«Fermé.» Alors, nous devrons nous rencontrer à d'autres endroits, parce 
qu'ils fermeront certainement ces églises un de ces jours, si nous ne prenons pas 

la marque de la bête. Et c'est à nous de rester fidèles à Dieu jusqu'à ce que la 
mort nous libère, et c'est ce que nous avons l'intention de faire. 

 
TOURNEZ LES REGARDS VERS JÉSUS - E29.12.1963 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 24 Ainsi, maintenant, je vais vous dire quelque chose que je n'ai pas dit 

jusqu'ici. C'est la chose que nous avons attendue si longtemps, pendant toutes 
ces années, quatre ou cinq ans ou peut-être plus... Le troisième Pull a 

maintenant été confirmé et je suis sûr que vous savez tous ce que c'est. 
25  Maintenant, souvenez-vous, il ne sera jamais imité, parce que cela n'est 

pas possible. Présentement, il existe et j'ai été averti que bientôt... En ce 
moment, c'est arrivé, afin qu'Il puisse identifier Sa présence parmi vous. Voyez-

vous? Mais, Il ne sera pas utilisé puissamment, avant que ce Conseil commence 
à serrer la vis. Et quand cela arrivera... Les pentecôtistes et les autres 

peuvent imiter presque tout ce qui se fait. Mais quand ce temps-là 
viendra (quand la pression viendra), alors vous verrez se manifester 

dans la plénitude de Sa puissance, ce que vous avez vu temporairement. 
Voyez … ?...Voyez ?  

 
L'Evangélisation du temps de la fin 03.06-62 P: 112 Pierre avait une épée. 

Il a tiré cette épée pour  couper les oreilles du souverain sacrificateur, et les 

choses comme cela; il l'a fait. Mais s'agissant d'un vrai courage chrétien, il ne 
l'avait pas. Il a reculé et l'a nié. Est-ce vrai? Il pouvait couper l'oreille du souverain 

sacrificateur avec son épée, bien sûr, il savait comment la manier. Mais quand 
est venue la pression et le temps de prendre position pour la Parole de 

Dieu, il n'avait pas le courage, et il a même nié qu’il ne connaissait pas 
Jésus. C'est là où on en est aujourd'hui. Nous avons le courage de construire 

des bâtiments et d'y placer des millions de dollars. Nous avons le courage de 
mette des orgues , et des sièges somptueux, et tout, et sortir et se faire du 

prosélytisme de lieu en lieu, et faire que les Méthodiste deviennent des Baptistes, 
et tous les autres, de long en large comme cela. Mais quand il s'agit d'avoir 

le courage chrétien pour accepter la Parole et le message de Dieu, et 
prendre position pour cela, nous sommes peu. Alors,  à quoi serviront vos 

pierres sans un maçon? N’est-ce pas? 
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